

# Österreichs Winterleidenschaft

*Skifahren ist eine sehr wichtige und beliebte Sportart in Österreich. Jedes Jahr kommen zahlreiche Touristen im Winter zu uns, um Skifahren zu lernen oder um Spaß in den Alpen zu haben.*

Clemens Bierent

Sponsored by  
**SP** **SPORT**  
 PATRICK



CLEMENS BIERENT

. How can going down a mountain on two sticks be so much fun?

**S**chon im 17. Jahrhundert fuhren die ersten Bauern in Krain im Herzogtum Kärnten mit Brettern die verschneiten Berge hinunter, aber erst in Norwegen gewann der neue Sport massiv an Beliebtheit. In dieser Zeit wurden auch die ersten Skischwünge erfunden. In den 1890er Jahren entwickelte sich der Skisport in Mitteleuropa immer weiter, in den 1930er Jahren wurden die Skischwungarten immer ausgefeilter und durch den Ausbau der Eisenbahnlinien kamen immer mehr Leute in die Alpen zum Skifahren. Durch die in den 1950er Jahren gebauten ersten Seilbahnen und Skilifte wurde dieser Sport regelrecht zu einer der beliebtesten Massensportarten überhaupt in den Alpen. (Wikipedia)

## Ausrüstung

Skifahren ist heute ein relativ teurer Sport. Man muss sich dafür eine Skiausrüstung kaufen beziehungsweise ausleihen. Welchen Ski man braucht, hängt davon ab, welche Art des Skifahrens man betreibt oder wie gut man fährt. Dazu braucht man Skistöcke, Skischuhe und einen Helm, das ist aber noch nicht alles, man braucht auch noch Handschu-

he und eventuell einen Rückenpanzer, dazu kommt noch eine Skiunterwäsche und richtige Skisocken.

## Extremes Skifahren

Die extremste Form des Skifahrens ist auch unter dem Begriff Freeride bekannt. Beim Freeriden fährt man abseits der Piste im „Tiefschnee“. Meist geht man oder fliegt man mit dem Helikopter bis zum Gipfel eines Berges und fährt dann steile Abhänge hinunter, oft muss man dabei weite Sprünge über Felsvorsprünge machen. Als Freerider muss man extra angefertigte Schutzhelme und Protektoren tragen, weil man jederzeit auf Felsen treffen oder von Lawinen verschüttet werden kann. Sogar bei dieser Sportart gibt es Wettbewerbe und eine spezielle Punktevergabe für den besten „Freeride“.

## Wirtschaftliche Bedeutung

Das Skifahren hat in Österreich eine sehr große wirtschaftliche Bedeutung. Mit dem Wintersport werden jedes Jahr Umsätze im Wert von mehreren Milliarden Euro gemacht. Rund 60% der touristischen Wertschöpfung im Winter entfallen auf den Skisport. Zudem schafft es der Skisport, tausende Arbeitsplätze zu schaffen und er unterstützt den regionalen Handel.



Bilder: Clemens Bierent

Skifahren ist ein aufregender Sport der sowohl Geschwindigkeit als auch Technik und Natur verbindet. Man kann auf Pisten aber auch im Tiefschnee fahren, beides bietet viele Herausforderungen aber auch viel Spaß. Das Gefühl von Freiheit wenn man durch verschneite Landschaften fährt ist unvergleichbar.